

EL ITSJR recibe visita del ICATEQ (Instituto de capacitación para el trabajo del estado de Querétaro)



En coordinación los departamentos de Sistemas y Computación y Gestión Tecnológica y Vinculación el Instituto Tecnológico de San Juan del Río recibió a personal docente y administrativo del ICATEQ (Instituto de capacitación para el trabajo del estado de Querétaro) dándoles un recorrido por nuestras instalaciones en las áreas de Tecnologías de la Información e impartiendo una conferencia sobre

DESCUBREN ASTEROIDE CON TELESCOPIO DE 74 AÑOS

Un grupo de aficionados a la astronomía descubrió ayer desde Argentina un nuevo asteroide en el Sistema solar, bautizado como 2016 CH138, con la novedad de que se realizó el hallazgo con un viejo telescopio de 74 años de antigüedad.

El asteroide se mueve en una órbita que lo acerca y aleja del Sol entre 400 y 525 millones de kilómetros, por lo que se ubica entre las órbitas de Marte y Júpiter y pertenece al cinturón principal de asteroides, según detallaron desde el Observatorio Astronómico de Córdoba (en la provincia homónima, ubicada en el centro del país).

Tarda unos 5,5 años terrestres para dar una vuelta completa alrededor del Sol y se estima que su diámetro es de unos 1.000 metros.



los beneficios de conocer y dominar el manejo de la paquetería de Microsoft Office.

Estas acciones son con el objetivo de complementar el contenido teórico-práctico y el motivar a un mejor rendimiento de los estudiantes y sobre todo nosotros con Instituto Tecnológico apoyar a las Instituciones Educativas a coadyuvar a su logro.

¿Qué vio en mis radiografías, doctor?
-Creemos que tiene el mal de Wilkinson.
¿Y eso qué es?
-No tenemos ni la menor idea, señor Wilkinson.

Síguenos en:  <https://www.facebook.com/>



TecSanJuan@Tec_SanJuan



tec_sanjuandelrio

“La vida te pondrá obstáculos, pero los límites los pones TÚ”

“La naturaleza hace grandes obras sin esperar recompensa alguna”

TECNOTICIAS



TECNOLOGICO
NACIONAL DE
MEXICO

SEP
SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



Departamento de Comunicación y Difusión
Año 3 Número 8 12 de Marzo de 2016

Órgano informativo del Instituto Tecnológico de San Juan del Río



DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El Instituto Tecnológico de San Juan del Río felicita a todas las mujeres de la comunidad tecnológica en éste "Día Internacional de la Mujer" deseando que todas pasen un excelente día lleno de satisfacciones y éxitos que como mujeres son capaces de lograr. ¡Muchísimas felicidades a todas ustedes!

Un poco de historia:

Las Naciones Unidas comenzó a celebrar el Día Internacional de la Mujer el 8 de marzo en 1975, Año Internacional de la Mujer. Dos años más tarde, en diciembre de 1977, la Asamblea General adoptó una resolución proclamando un Día de las Naciones Unidas para los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional, que los Estados Miembros pueden celebrar cualquier día del año siguiendo su tradición histórica y nacional.

El Día Internacional de la Mujer surgió de las actividades de los movimientos obreros a finales del siglo XX en América del Norte y Europa. Desde entonces, el Día Internacional de la Mujer ha adquirido en desarrollo por igual. El creciente movimiento internacional de las

una dimensión global para las mujeres de los países desarrollados y mujeres, fortalecido por cuatro conferencias mundiales de las Naciones Unidas sobre la mujer, ha ayudado a que su conmemoración ofrezca la oportunidad de incrementar el apoyo a los derechos y la participación de las mujeres en las esferas política y económica.

El Día Internacional de la Mujer Trabajadora, también llamado Día Internacional de la Mujer, conmemora la lucha de la mujer por su participación, en pie de igualdad con el hombre, en la sociedad y en su desarrollo íntegro como persona.

Es una fecha que se celebra en muchos países del mundo. Cuando las mujeres de todos los continentes, a menudo separadas por fronteras nacionales y diferencias étnicas, lingüísticas, culturales, económicas y políticas, se unen para celebrar su día, pueden contemplar una tradición de no menos de noventa años de lucha en pro de la igualdad, la justicia, la paz y el desarrollo.

La idea de un día internacional de la mujer surgió al final del siglo XIX, que fue, en el mundo industrializado, un período de expansión y turbulencia, crecimiento fulgurante de la población e ideologías radicales.



La Carta de las Naciones Unidas, firmada en 1945, fue el primer acuerdo internacional para afirmar el principio de igualdad entre mujeres y hombres. Desde entonces, la ONU ha ayudado a crear un legado histórico de estrategias, normas, programas y objetivos acordados internacionalmente para mejorar la condición de las mujeres en todo el mundo.

“Hemos roto tantos techos de cristal que hemos creado una alfombra de años. Ahora estamos barriendo las ideas preconcebidas y los prejuicios del pasado para que las mujeres puedan avanzar y cruzar nuevas fronteras”
«Dediquemos una financiación sólida, una valiente labor de promoción y una férrea voluntad política a alcanzar la igualdad de género en todo el mundo. No hay ninguna otra mayor inversión en nuestro futuro común.» — Ban Ki-moon, Secretario General de las Naciones Unidas.

“La vida te pondrá obstáculos, pero los límites los pones TÚ”

“La naturaleza hace grandes obras sin esperar recompensa alguna”

HONORES A LA BANDERA DE MARZO

El Lunes 7 de Marzo se realizaron los honores a la Bandera Nacional en la plaza cívica del Instituto Tecnológico de San Juan del Río, acto en el que se informó a la comunidad tecnológica sobre la colecta "Ver bien para aprender mejor 2016" con el apoyo de 30 alumnos becarios, también so-



sobre el curso de Educación Financiera impartido por el SeCoBan (Servicios Corporativos Bancomer) y del MIDE (Museo Interactivo de Economía); Se entregaron los diplomas a los alumnos del Capítulo Estudiantil capacitados para obtener la certificación Six Sigma; Se les brindó un reconocimiento a los compañeros Victor Manuel Figueroa García, José Antonio Araujo y Raúl Camacho Ramírez por su destacada participación en el 2° Evento Nacional Deportivo del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación celebrado en Tizimín, Yucatán en Noviembre de 2015.



“La vida te pondrá obstáculos, pero los límites los pones TÚ”

“La naturaleza hace grandes obras sin esperar recompensa alguna”



También se develaron unas letras iniciales del Instituto Tecnológico de San Juan del Río entregadas por alumnos pertenecientes al Capítulo Estudiantil y que ayudarán a

fortalecer el sentido de pertenencia al Tecnológico. De igual forma se entregaron reconocimientos a los alumnos y al asesor que participaron en el concurso Expo-Ciencias en 2015 y que van a representar al Tecnológico en un evento internacional con su proyecto.



Se reitera el agradecimiento al Ing.



Víctor
Manuel
Gómez
de Haro
Jefe de

Departamento de Actividades Extra-escolares y a su equipo el haber hecho posible dicho evento.

“La vida te pondrá obstáculos, pero los límites los pones TÚ”

“La naturaleza hace grandes obras sin esperar recompensa alguna”

EL ITSJR FELICITA A SUS MUJERES TRABAJADORAS.

El Instituto Tecnológico de San Juan del Río y la Delegación Sindical D-V-83 de la sección 61 del SNTE ofreció un desayuno a las mujeres trabajadoras del Instituto Tecnológico de San Juan del Río con motivo del Día Internacional de la Mujer. Este evento se llevó a cabo en reconocido hotel restaurante de la ciudad y el Subdi-



rector de Servicios Administrativos Ing. Hugo Fernando Hernández López, reconoció el esfuerzo que hacen día a día para contribuir al sostén y crecimiento personal y familiar.

De forma similar, la M.A. María Reyna Cervantes Galván, Secretaria de la Sección D-V-83, felicitó a todas y a cada una de las mujeres trabajadoras del instituto y las invitó a que continúen realizando su trabajo de la mejor manera posible y les hizo llegar un presente a todas ellas.

Durante el evento se tuvo la presencia de la Dra. Eurídice Padilla Gómez quien dictó la conferencia "Neurobiología del amor" y la Bióloga Azucena Ruth Aguilar Vázquez que presentó la conferencia "25 años de vida en Academia". Por éste medio reconocemos el esfuerzo y dedicación de todas ellas y les deseamos los mejores éxitos en su vida. ¡Muchas Felicidades!.



“La vida te pondrá obstáculos, pero los límites los pones TÚ”

“La naturaleza hace grandes obras sin esperar recompensa alguna”



NOTABLE PARTICIPACIÓN DE LA ESCOLTA Y BANDA DE GUERRA.

La escolta y banda de guerra del Instituto Tecnológico de San Juan del Río logró una notable participación en el Segundo Na-

cional de Bandas de Guerra y Escoltas de Bandera Nacional, celebrado en la ciudad de Querétaro,



Qro. este sábado 12 de Marzo. y logró obtener:

- Primer Lugar de voz de mando
 - Tercer Lugar en Escoltas Mixtas y
 - Cuarto Lugar en Escolta Varonil
- Felicidades Águilas por su éxito!!!

“La vida te pondrá obstáculos, pero los límites los pones TÚ”

“La naturaleza hace grandes obras sin esperar recompensa alguna”